

12-V-93

06004-BADAJOS

Mi querido Juan Carlos Rodríguez Harra.  
Hace mucho tiempo que no escribo. Esta es la pri-  
mera carta en siete meses y medio. (En Navidad  
felicité a unos cuantos amigos). Te pongo tí estre-  
milla carta por que puedes agradecerte tu recuerdo  
uno de los días más amargo de esta larga enfer-  
medad que padecerco.  
Lo que ni he hecho es pensar: tu labor en favor  
de Extremadura ha sido extraordinaria. Y

profunda. (7, a veces, personal.) Sóberas de recogilas tus diariuras y publicarlos. Tú me todos, la mayoría. Son muy buenas.

Hablan de llamarme del Ayuntamiento de Mérida. Estoy acabardado. No sé ni voy a poder ir el día 5 de junio a la clausura de la Fiesta del libro.

Hablas de casa a casa. Un beso a tu hija.

No sé cuando voy a poder ir a Santo Domingo. ¡Tengo muchos deseos de ir! Si coincido, el día que vaya, contigo, iré a verte. —